

40 mil personas han visitado el Delfinario

Escrito por comunicado

Sábado 22 de Diciembre de 2012 11:46



Guaymas, Sonora, 22 de diciembre 2012.- Con pláticas de educación ambiental sobre el mundo marino, así como la presentación de lobos, el Delfinario Sonora durante este año ha recibido en sus instalaciones a aproximadamente 40 mil visitantes y grupos escolares.

Oscar René Téllez Leyva, Comisionado Ejecutivo de la CEDES, órgano del que depende el Delfinario, explicó que la institución trabaja en la difusión de información sobre el ecosistema marino y su biodiversidad, con la finalidad de que los visitantes lo conozcan, aprecien y respeten, máximo si se considera que el estado de Sonora, es el que mayor litoral tiene en el Mar de Cortés comparándolo con los otros estados que lo circundan.

"Estamos muy satisfechos porque cada año son más los estudiantes que reciben información de la flora y fauna regional, de las riquezas del Golfo de California, en especial de los mamíferos marinos y de la importancia del desarrollo sustentable en aras de sembrar la semilla de una mayor conciencia ecológica en los educandos", apuntó.

El titular de CEDES informó que esta primera etapa de visitas de alumnos interesados en conocer más sobre la vida marina así como la biodiversidad del Mar de Cortés, ha arrojado muy buenos resultados, por lo que se prospecta aumentar en un 100% las visitas programadas

40 mil personas han visitado el Delfinario

Escrito por comunicado

Sábado 22 de Diciembre de 2012 11:46

durante el próximo ciclo escolar.

Agregó que Delfinario Sonora continuará con el trabajo en coordinación a través del programa de visitas a escuelas para cubrir la población de alumnos del estado.

Durante las visitas, los grupos de alumnos reciben talleres de educación ambiental, presentación de lobos marinos, además de realizar recorrido por el Estero El Soldado y Cañón de Nacapule así como visitar las pozas de marea.

De esta manera, la Comisión de Ecología a través del Delfinario, tiene el compromiso de seguir atendiendo a todos los visitantes que se sienten atraídos por los temas ecológicos y del medio ambiente marino, además de disfrutar del sin igual espectáculo de lobos marinos, ya que estos se ganan la simpatía de quienes los conocen.